

Kreis Emsland

## Kfz-Zulassung vereinfacht

**[03.02.2012] Der Service bei der Kfz-Zulassung ist im Kreis Emsland jetzt noch bürgerfreundlicher. Denn bei Bedarf können die Verwaltungsmitarbeiter direkt auf die Einwohnerdaten der Kommunen zugreifen und den Bürgern somit zusätzliche Wege ersparen.**

Die Kunden der Kfz-Zulassungsstellen im Landkreis Emsland können sich über einen neuen Service freuen. Die beteiligten Kommunen haben in Zusammenarbeit mit IT-Dienstleister ITEBO eine technische Lösung entwickelt, die es ermöglicht, im Einzelfall die Meldedaten eines Bürgers nicht nur auszulesen, sondern auch direkt in das Zulassungsprogramm OK.VORFAHRT zu übernehmen. Sollte ein Antragsteller künftig also über keine gültigen Ausweispapiere oder keine Meldebescheinigung verfügen, so wird er nicht abgewiesen, sondern kann seine Daten dank des Direktzugriffs auf die Einwohnermeldeverfahren MESO und OK.EWO bestätigen lassen. Die korrekte Schreibweise seiner persönlichen Daten ist dabei ebenfalls gewährleistet. Bei dem Projekt ist es ITEBO nach eigenen Angaben als erstem Rechenzentrum bundesweit gelungen, alle Kommunen im Landkreis einzubeziehen.

(CS)

Stichwörter: Fachverfahren, Kreis Emsland, Kfz-Zulassung, Bürgerservice